

集義の星

しゅうぎのほし

~LOVE & JUSTICE~

本渡北小学校
学校通信
令和7年11月28日
文責・木村純一

14



本渡北小児童会委員会活動 ～440通のありがとうの手紙～

実際に440通の
ありがとうの手紙

下にずっと
スクロールです↓

9月9日の北っ子の集いから始まった、「ありがとうの手紙」プロジェクト、学校のため、みんなのためにがんばっている委員会活動にスポットを当てたステキな取組でした。

10月2日の北っ子の集いで各委員会の活動報告を受けて、子どもたちは、委員会活動をがんばる委員会のみなさんの活動を見て、「ありがとうの手紙」を書きました。

実際にたくさんの「ありがとうの手紙」が集まりました。その数、実に440通です。高学年の子どもたちががんばる委員会活動を、子どもたちが意識することにも意味がある、と思います。5年生になって委員会活動を始めるときの意識も変わってくると思います。寄せられた「ありがとうの手紙」の一部を紹介します。

いつも、本を種類ごとに整理してくださり、読みたい本を探す
ときにはすぐに見つかります。ありがとうございます。

いつも丸付けをしてくださってありがとうございます。ちょっとだけ
昼休みが少なくなるのにありがとうございます。
これからもよろしくお願いします。

いつもほけん
かーどをく
ぱってくださっ
てありがとうございます。

ボールを使って遊ぶときにいつも空気が入れてあって、楽しく遊ぶことができているし、常時活動以外でも、朝マラソンなどあまり走っていないくて急にマラソン大会の練習をしないといけないときに、楽しく走ることができるので、ありがとうございます。

いつも朝からゴミ拾いなどをしてくれてありがとうございます。北小の環境をきれいにしてくれてありがとうございます。これからも続けてほしいです。

日々の花のお世話をしてくれていてとてもうれしいです。私たちがあまり目を向けられないところで、みんなの笑顔を作り出せる委員会でいいなと思っています。

昼休みにあそばずに図書室に行って図書室にくるひとが、貸し借りするときにバーコードを全部しているのが、カッコイイと思いました

毎週金曜日に土日や三連休になる前に、交通安全などを詳しく放送で教えてくださいありがとうございます。朝マラソンのライン引きをして

くれてありがとうございます

いつも金曜日にきゅう
う食だいをチェック
してくれてありがとうございます。

いつも朝の放送や昼の放送をしてくださりありがとうございます。給食の時間に流している音楽で昼休みに話す話題などができます。また、先生クイズなどもすごく楽しいです。これからも楽しく放送をしっかり聞こうと思います。



いつも健康観察を持ってきた
り、石けんほじゅうをしてたり
してくれてありがとうございます。
イラスト大会(いろいろなイベント)
をみんなが楽しめるように、考えて
くれてありがとうございます。

いつも旗の上げ下げ
をやってくださりありがとうございます。
いつもきゅしょくのとき
うたをながしてくれて
ありがとうございます。

だいふきのチェック
をしてくれてありがとうございます。

いつも、わたしたちが、給食を食べているときに、こん
立や、入っているものの、ほうそうをしたりして下さって、

ありがとうございます。

これからも、がんばってください。

よろしくおねがいします。

掲示板のはりかえを
してくださいありがとうございます!

いつも、

屋休みに、遊べるか、遊

べないかを、伝えてくれてあり

がございます!

いつも、屋休みに、遊べるか、遊
べないかを、伝えてくれてあります!

いつも、

北っこ掲示板という便利

なサイトを作ってください

ありがとうございます。

いつも学校のみんなを楽しくするために

毎日放送してくださってありがとうございます。

また、北っ子ラジオでクイズなどをし

てくださってありがとうございます。

プールをきれいにしてくれて
ありがとうございます。

いつも、掃除終
わりに、「今日
は、どこ掃除が、
頑張ってまし
た」と言ってく
れています。

いつも学校のみんなを楽しくするために
毎日放送してくださってありがとうございます。

また、北っ子ラジオでクイズなどをし

てくださってありがとうございます。

いつも学校のみんなを楽しくするために

毎日放送してくださってありがとうございます。

